

ÖREB-Kataster: Öffentliche Informationsveranstaltung vom 6. November 2019

Am Mittwoch, 6. November 2019 findet in der Welle7 in Bern die jährliche Informationsveranstaltung zum ÖREB-Kataster statt – dieses Mal unter dem Motto: «Der ÖREB-Kataster geht in die 2. Runde».

Die Verordnung zum Kataster der öffentlich-rechtlichen Eigentumsbeschränkungen (ÖREB-Kataster) sah im Jahr 2009 die definitive Einführung in allen Kantonen mit Betriebsaufnahme bis spätestens am 1. Januar 2020 vor. Wo stehen wir heute und wie geht es weiter?

Die Tagung geht mit den Themen «Nutzen steigern», «neue ÖREB-Themen» und «laufende Änderungen» besonders auf die Entwicklungen ab dem Jahr 2020 ein. Es werden auch

- die laufenden Arbeiten zusammengefasst,
- die Änderungen der rechtlichen Grundlagen vorgestellt und
- auf technische Neuerungen eingegangen.

Sie zeigt allen Betroffenen und Nutzern welche Informationen in welcher Qualität und mit welchem Potenzial schweizweit verfügbar sind oder demnächst werden. Mit den bewährten Workshops ist der offene Erfahrungsaustausch gewährleistet.

Alle Details zur Veranstaltung finden sich ab September auf www.cadastre.ch/oereb.

Geodäsie und Eidgenössische Vermessungsdirektion
swisstopo, Wabern

